

はじめに

校長 鶴岡 武臣

南大谷小学校は現在、19学級に特別支援学級「わかば」4学級を加え600名以上の児童が元気良く登校しています。

また、本校は「よく考えて行動する子ども」「思いやりのある子ども」「明るく元気な子ども」「未来を拓く子ども」という4つの教育目標を掲げ、6年間の教育活動を通して子どもたちの心を育てまいります。ご家庭におかれましても、その理念にご理解をいただき、教育目標の達成にご協力いただければありがたく存じます。

お子様のご入学にあたり、ぜひ保護者の皆様にお伝えしておきたいことが3点あります。

まず、1つ目は、学校での生活と学習についてです。幼稚園や保育園と異なり、小学校は学級数も多く、児童も大勢います。また、一日の生活時間や時間割が決まっており、それに従って全校の児童が自ら生活したり学習したりするところです。ですから、挨拶や返事がはっきり言えることや、食事、手洗い、着替え、排泄などの習慣をしっかりと身に付けておくことが大切です。

2つ目は、お子様の健康管理についてです。ご家庭では常にお子様の健康状態をチェックしてください。特に、入学後しばらくは、慣れない学校生活のために、かなり緊張して疲れていると考えられます。また、11月に行った就学時健康診断の折に指摘された疾病などは、できるだけ入学前に治療しておくようお願いいたします。

3つ目は、登下校時の安全確保についてです。本校は、集団登下校を行っておりません。4月当初の3日間は下校時のみ、担任が途中まで付き添ってまいります。ぜひ、入学前にお子様と一緒に通学路を歩き、危険な場所を確認し合うなど、交通安全と不審者対応の指導をお願いします。特に雨の日は傘をさすため危険度が高まります。入学前の雨の日にも歩いてみて下さい。

言うまでもなく、教育は学校だけでできるものではありません。お子様が健やかに育つよう、ともに努力してまいります。どうぞよろしく申し上げます。

保護者の皆様がこれまで大事に育てた一人一人のお子様を、学校が全職員一丸となって責任をもってお預かりいたします。そのことをしっかり心に留め、教職員一同お子様のご入学を心から歓迎するとともに、4月の入学式の日を心待ちにしております。